

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

B. Oposiciones y concursos

ADMINISTRACIÓN LOCAL

14508 *Resolución de 31 de mayo de 2023, del Ayuntamiento de Arrigorriaga (Bizkaia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

En el «Boletín Oficial de Bizkaia» número 248, de 30 de diciembre de 2022, con corrección de errores en el número 33, de 16 de febrero de 2023, se han publicado íntegramente las bases que han de regir la convocatoria, así como las bases generales y específicas que regulan los procesos selectivos, para proveer, mediante el sistema de concurso, en turno libre:

Dos plazas de Administrativa/o, pertenecientes a la escala de Administración General, subescala Administrativa, con perfil lingüístico 3 de euskera preceptivo.

Tres plazas de Auxiliar Administrativa/o, pertenecientes a la escala de Administración General, subescala Auxiliar, con perfil lingüístico 2 de euskera preceptivo.

Tres plazas de Conserja/e, pertenecientes a la escala de Administración General, subescala Subalterna, con perfil lingüístico 2 de euskera preceptivo.

Una plaza de Arquitecto/a Técnico/a, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, con perfil lingüístico 3 de euskera preceptivo.

Tres plazas de Trabajador/a Social, pertenecientes a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, con perfil lingüístico 3 de euskera preceptivo.

Una plaza de Técnica/o de Empleo, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, con perfil lingüístico 3 de euskera preceptivo.

Una plaza de Técnica/o en Relaciones Ciudadanas, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, con perfil lingüístico 3 de euskera preceptivo.

Dos plazas de Auxiliar Administrativa/o de la plantilla de personal laboral fijo, con perfil lingüístico 2 de euskera preceptivo.

Una plaza de Peón/a de Obras y Servicios de la plantilla de personal laboral fijo, con perfil lingüístico 1 de euskera sin fecha de preceptividad.

Dos plazas de Conserja/e de la plantilla de personal laboral fijo, con perfil lingüístico 2 de euskera preceptivo.

Una plaza de Conserja/e de la plantilla de personal laboral fijo, con perfil lingüístico 2 de euskera sin fecha de preceptividad.

Una plaza de Monitor/a de Natación de la plantilla de personal laboral fijo, con perfil lingüístico 2 de euskera preceptivo.

Dos plazas de Socorrista de la plantilla de personal laboral fijo discontinuo (jornada 80 %), con perfil lingüístico 2 de euskera preceptivo.

Una plaza de Oficial de Mantenimiento de la plantilla de personal laboral fijo, con perfil lingüístico 1 de euskera sin fecha de preceptividad.

Una plaza de Responsable de Comunicación de la plantilla de personal laboral fijo, con perfil lingüístico 3 de euskera sin fecha de preceptividad.

Una plaza de Operario de Limpieza de la plantilla de personal laboral fijo, con perfil lingüístico 1 de euskera sin fecha de preceptividad.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días hábiles a contar desde el siguiente al de la publicación de esta resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria, cuando procedan de conformidad con las bases, se harán públicos en el «Boletín Oficial de Bizkaia» y/o en el tablón de edictos y la página web del Ayuntamiento de Arrigorriaga.

Arrigorriaga, 31 de mayo de 2023.–La Alcaldesa, Maite Ibarra Goti.